



Gobernador de Sinaloa es respaldado por legisladores de Morena

Legisladoras y legisladores federales de Morena, junto con las fracciones parlamentarias de ese partido en los estados de Baja California, Baja California Sur, Sonora y Sinaloa, dieron su respaldo al gobernador de Sinaloa Rubén Rocha, y aseguraron que pronto, se recuperará la tranquilidad y se continuará por la senda del desarrollo.

“Quiero expresar al señor gobernador, a nombre de todo el grupo parlamentario, todo nuestro respaldo, nuestro aprecio y nuestra seguridad de que habrá de recobrar toda la tranquilidad y el desarrollo de Sinaloa”, aseguró el diputado federal, **Ricardo Monreal**.

El líder parlamentario del Movimiento Regeneración Nacional en la Cámara federal de Diputados, estuvo acompañado por sus correligionarios de los cuatro estados del noroeste, además del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Baja, **Sergio Gutiérrez Luna**.

Monreal Ávila aseguró que “el gobernador es un hombre con calidad moral, académico, autor de libros, pero sobre todo un hombre congruente con la izquierda de este país”.

“Ha luchado durante décadas por la democracia en México, y la presencia de los legisladores aquí en Culiacán es un gesto de solidaridad con el pueblo de Sinaloa y con este hombre de Estado”, expresó

El dirigente parlamentario guinda, reiteró que, “a pesar de la embestida tan dura a la que se enfrentó por razones externas, por razones ajenas, ha salido adelante”.

“Y por eso señor gobernador, decidimos hacer aquí la reunión, porque queremos que Sinaloa recobre rápido su tranquilidad y que en todo el país se



den cuenta que cuenta con el respaldo de la Federación y de la mayoría de los diputados federales”, enfatizó Ricardo Monreal

El gobernador Rocha agradeció la visita de sus aliados en la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión, y dijo que el respaldo que le ofrecieron, “lo anima y ayuda para continuar en este proceso de recuperar la tranquilidad en Sinaloa”.

“Esta se logrará con el apoyo permanente de la presidenta Claudia Sheinbaum, y de las fuerzas federales de seguridad, por la naturaleza misma del conflicto de violencia”, explicó

Trabajo por la paz

El gobernador sinaloense aseguró que toda la administración estatal, junto con las policías locales y municipales, trabajan al lado de las fuerzas federales “que han estado muy integradas, con una gran aplicación y orden”.

Aseguró estar muy agradecido, y reiteró que son problemas que tiene que enfrentar quien gobierna, “y hay que hacerlo con la debida firmeza”.

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, destacó que poco a poco se recupera la tranquilidad en la entidad, y lamentó profundamente la ocurrencia de “hechos que lastiman mucho”, como el atentado contra una familia la madrugada del domingo 19 de enero, “quienes cuentan con todo el apoyo del gobierno del Estado”.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2025/1/22/gobernador-de-sinaloa-es-respaldado-por-legisladores-de-morena-849431.html>